

“Es éticamente obligatorio que los médicos se rebelen contra los recortes si estos atentan contra la calidad asistencial”, apunta Rodríguez Sendín

EL MEDICO INTERACTIVO.

Barcelona (01-03/10/2011) - Redacción

Para el presidente de la OMC, "la situación actual provoca que el médico se siente atrapado y desorientado y, aunque vamos a seguir respondiendo igualmente a los ciudadanos, con idénticos principios y compromisos, es necesario denunciar la situación"



El presidente de la OMC, Juan José Rodríguez Sendín, ha manifestado, en la apertura del IV Congreso Nacional de Médicos Jubilados que se celebra en Barcelona, que considera "injustos" los recortes sanitarios llevados a cabo en Cataluña que "pueden atacar contra la calidad de la asistencia a nuestros pacientes" y "por ello –dijo- es éticamente obligatorio rebelarse contra estos recortes si estos atacan contra la calidad asistencial".

Para el presidente de la OMC, "la situación actual provoca que el médico se siente atrapado y desorientado y, aunque vamos a seguir respondiendo igualmente a los ciudadanos, con idénticos principios y compromisos, es necesario denunciar la situación".

"Los médicos españoles –dijo- que, por cierto son los peor pagados de la Europa de los 15 y el gasto sanitario en personal se ha reducido en 14 puntos porcentuales en las últimas décadas, lo que no tiene parangón en ninguno de los países de nuestro entorno, no nos negamos a participar en los recortes que correspondan, pero de manera proporcionada y si los hacen todos los agentes sociales, incluidos los políticos y los banqueros".

Para Rodríguez Sendín, la sostenibilidad del sistema sanitario no se consigue sólo con recortes, sino que pasa también por "un buen gobierno de lo público, potenciando la profesionalización de los servicios y su dirección, adoptando criterios de transparencia, mérito y capacidad mediante el desarrollo de nuevas prácticas directivas y gestoras para la evaluación de las competencias profesionales, la gestión del conocimiento y de los servicios sanitarios".

Finalmente, el presidente de la OMC agradeció a los médicos jubilados las enseñanzas heredadas de una profesión que "mantiene el espíritu de servicio, el carácter vocacional, un alto sentido del deber, capacidad de sacrificio y entrega y ofrece, además de prestación profesional, confianza para esa relación tan especial médico-paciente".